
日前世界羽联再次向石宇奇发出邀
请，中国羽毛球协会经过综合评定后，同
意石宇奇参加今年 8 月在日本举行的
2022 年世界羽毛球锦标赛，这意味着石
宇奇的一年禁赛期提前结束。这个消息
令球迷雀跃和期待，毕竟如今国羽男单
势弱，亟需石宇奇复出来撑一撑门面。

石宇奇被禁赛源于去年10月在汤姆
斯杯半决赛上的不当行为。当时他对阵
桃田贤斗，在对方获得赛点时选择退赛，
比赛结束后又与质疑他的网友打嘴仗，发
表了一些不负责任的消极言论，声称“让
对方赢也赢得难受”，此举引发诸多争
议。中国羽协和中国羽毛球队经过研究
后决定，对石宇奇进行一年的禁赛处分。

国家队做出这个禁赛处分基于多方
面的考虑。一来石宇奇的言行确实有损
国家队运动员健康、向上的形象，在社会
层面造成了一定的不良影响，国羽希望
通过这次禁赛处分给他一个警醒。二来
自从石宇奇伤愈复出后，他的表现始终
不太稳定，脚底磨出血泡的小伤病时时

复发，如果他能在一年禁赛期间，回到省
队沉淀和蓄力，也是好事。三来国羽也
可趁这个机会，把更多年轻选手推到前
台，多多参与国际比赛，争取早日接班。

不过事与愿违，在石宇奇和谌龙缺
席国际赛事的大半年时间里，国羽小将
们的成绩虽有亮点，但总体不尽如人
意。重点培养的年轻小将李诗沣和翁弘
阳能够在某些场次或比赛打出好成绩，
但稳定性不足。

以不久前结束的新加坡公开赛为
例，国羽派出的四名男单选手赵俊鹏、李
诗沣、翁泓阳、陆光祖均无缘四强。如今
男单除谌龙和石宇奇外，暂无进入世界
男单排名前 20 位的球员。更窘迫的是，
一些高级别的比赛，国羽小将常常因为
积分不够多、排名不够靠前而无法获得
参赛资格。

比如此次世锦赛，获得世界羽联邀
请的只有石宇奇、陆光祖和赵俊鹏。后
两者不算年轻小将，在国家队多年成绩
不算拔尖。前段时间经过连续三周的东

南亚巡回赛，赵俊鹏的世界排名反超陆
光祖，成为国羽“临时一哥”。昔日石宇
奇夺得超级赛冠军时，与之同龄的赵俊
鹏仍是国羽的二队队员，如今赵俊鹏虽
然通过几年的历练，缩小了两人间的差
距，但与世界顶尖选手相比还有差距。

其实在国羽小将在国际大赛上沉浮
之时，国羽已有让石宇奇提前回归的打
算，今年 5 月，他就在江苏队主教练孙俊
的陪同下现身晋江训练营，进行为期三
个月的男单集训，为此次重返国家队做
了充足的准备。中国羽协副主席、国羽
单打主教练夏煊泽则表示，石宇奇禁赛
期间，无论在思想认识、训练作风还是精
神面貌上，都有了积极变化。

可以说，国羽让石宇奇提前回归国
际大赛是无奈之举，但也为世锦赛增加
了看点，在谌龙宣布拒绝参加世锦赛的
背景下，石宇奇能否为国羽男单挽回颜
面，他是否还具有国际竞争力，都是待解
的悬念。
羊城晚报记者 苏荇 实习生 刘芮铭

羊城晚报讯 记者徐扬扬报
道：在日本举行的第 9届东亚杯
第2轮比赛昨晚战罢，中国国家男
足选拔队在绝对劣势之下以0比
0逼平日本队，艰难地拿到 1分。
稍早举行的本轮另一场比赛，韩
国队以3比0击败中国香港队。

此役，选拔队对上一场对阵
韩国的阵容进行了微调，陈国抗、
何宇鹏和吴少聪此役首发；日本
队则更换上一场全部首发11人，
以一套完全不同的阵容出战。

不过，选拔队的表现与上一
场大同小异。毕竟选拔队难以摆
脱日本队的高位逼抢，靠中短传
配合推进过中场的机会很少，多
数时间处于被动挨打的状态。整
个上半时，双方控球率之比是
27%比63%，射门是1比13，射正
是 1比 6，选拔队处于绝对劣势。
所幸，选拔队的防守还行，日本队
虽然攻势如潮，但仍未能创造出
必进球的机会。

相对而言，选拔队压上进攻
比上一场大胆一些，失球权后还
在高位逼抢了一阵子，而非直接
收回到己方30米区域防守，使得
后防的压力有所减轻，场面上比
上一场好看一点。

易边再战，日本队依旧掌控
大局，并创造了更多的破门良机，
不过该队前锋细谷真大错失了一
次与门将一对一的机会和一次准
单刀的机会，使得日本队无法将
优势转化为进球。

从第70分钟起，日本队先后
换上了町野修斗、西村拓真和相
马勇纪这三位首战中国香港队时
梅开二度的前锋，以加强攻势。
不过选拔队以顽强的防守顶住了
对方的进攻。第80分钟，选拔队
开出角球，朱辰杰接应队友蒋光
太头球摆渡，门前射高，错失了一
次绝佳的破门良机。最终，选拔
队面对强敌，以比上一场好的表
现，收获一场平局。

昨天，曼联在澳大利亚的珀斯以2比2
战平同为英超球队的维拉，以 3 胜 1 平的
不败战绩结束此次季前赴亚太地区的拉练
热身。尽管最后一战的最后时刻被逼平，
未能保持全胜，但曼联改善明显收获颇丰
却是不争的事实，这段新赛季前的序曲响
亮悦耳。

新锋线状态上佳

此役，曼联踢了半场好球。桑乔表现
非常亮眼，不仅在第 25分钟接应卢克·肖
的传球凌空扫射破门，而且拉什福德射门
被卡什挡入自家大门的乌龙球，也源于他
的右路传中。

不过，曼联的表现有点虎头蛇尾，不仅
在下半时初段被莱昂·拜利射入一球，而且
在补时的第3分钟，被钱伯斯头球破门，最
终失去了即将到手的胜利。

当然这与曼联战至第70分钟，陆续更
换完除门将德赫亚之外全部 10名球员有
关，特别是加纳、伊克巴尔、梅吉布里这些
平时鲜有机会上阵的小将登场后，其整体
实力下降了。曼联后卫达洛特抱怨的“场
地条件很糟糕，所以表现有点丑陋”，也非
全是托辞。

不过曼联此番亚太行表现已足够出
色，4场比赛马夏尔和桑乔都是各进3球，
拉什福德进 2球，此役他还造对方一个乌
龙球，差点也是进 3 球，这条锋线共进 8
球，占全队13个进球的61%。

马夏尔也因此从边缘人变为曼联的
正印中锋，主教练滕哈德已表态要留下这
位法国前锋；桑乔与队友合作也更加默
契，已经更好地融入全队的战术体系；拉
什福德已走出上赛季的低迷，找回状态。
另外，曼联中后场的磨合也收效明显，全
队的攻防整体性更强、压迫性更强、效率
更高，攻防转换节奏更快。

滕哈格确立威信

曼联的这些变化，新帅滕哈格当记头
功，他控球与逼抢相结合的战术理念已经
得到贯彻，并被曼联球员广泛认可，其强势
的管理风格也被接受，给人感觉当年弗格
森的“吹风机”又回来了。虽然滕哈格在盛
怒之下曾直斥球员为“垃圾”，但他的批评
仍让手下心悦诚服。曼联众将对这位荷兰
名帅赞誉之声不绝，这也让全队的凝聚力
得到了增强。

此次曼联亚太行的另一大收获是暴
露出问题：德赫亚出击高球的能力仍是
短板，对维拉最后的失球就是例证，这次
传中很靠近球门，在门将出击难度不大，
却仍被对方抢了先；三前锋状态神勇，但
缺少一名高水平的轮换；双后腰弗雷德
和麦克托米奈虽然此次亚太行都有进
球，但他们的创造力、传直塞球的能力还
有待改善，这也是滕哈格想引进攻守兼
备的德容的原因。

结束此次亚太行之后，曼联将回到欧
洲备战，还将与西甲劲旅马竞和巴列卡诺
交手，地点是奥斯陆和老特拉福德主场。

羊城晚报记者 徐扬扬
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7 月 24日，2022CBA选秀大
会在青岛国信体育馆进行，共有
82 名球员参与本届选秀大会，
其中 20 名球员被选中。手握状
元签的同曦队摘下了来自清华
大学的后卫王岚嵚，他也成为
了首位出自清华大学的状元。
中 国 台 湾 球 员 马 建 豪 当 选 榜
眼，宁波大学的范汇鎏成为探
花，二人分别被江苏队和新疆
队选中。

广州队在首轮第 11 顺位选
择了来自太原理工大学的前锋刘
佳鑫，而广东队则在首轮第17顺
位选择了来自清华大学的后卫曾
茂洲。

王岚嵚当选状元可谓是实
至名归，在选秀开始前他就被

视 为 状 元 的 热 门 人 选 。 今 年
24 岁 的 王 岚 嵚 在 场 上 司 职 控
球 后 卫 ，身 高 1 米 83，球 风 潇
洒 灵 动 ，有 非 常 强 的 串 联 作
用。在大学期间，王岚嵚两次
带领清华大学拿到 CUBA 联赛
冠军。

CBA选秀大会始于2015年，
而近年来随着王少杰、祝铭震、张
宁、林庭谦等出自选秀大会的球
员在CBA站稳脚跟，选秀大会也
得到了越来越多球队的关注，选
秀球员逐渐从鸡肋变成了各球队
的有力补充。虽然和被称为选秀
大年的2020年相比，近年的选秀
大会星味有些不足，但仍有20名
球员被各队选中。

羊城晚报记者 郝浩宇

朱亚明摘铜
跳出新天地

中国选手首夺世锦赛男子三级跳远奖牌

东亚杯·焦点

防守出彩，国足逼平日本队

王岚嵚，CBA选秀新科状元

羊城晚报讯 记者柴智报
道：7 月 24 日，2022 年田径世
锦赛继续在美国尤金进行，
在男子三级跳远决赛中，东京
奥运会银牌得主、中国选手朱
亚 明 凭 借 第 二 跳 的 17 米 31
摘得铜牌，这是中国男子三级
跳远的首枚世锦赛奖牌，创造
历史！至此，中 国 田 径 队 在
本届尤金世锦赛已收获 2 金
1 银 3 铜。

中国男子三级跳远此前在
世锦赛只闯进过一次前 8 名，
最好成绩为李延熙在 2009 年
世锦赛获得的第 6名。全国纪
录同样由李延熙保持，他在
2009年全运会跳出17米59，打
破尘封28年的全国纪录。去年
东京奥运会上，朱亚明上演最
后完美一跳，以17米 57获得亚
军，创造中国男子三级跳远的
奥运会最好成绩，同时也是他
个人最佳成绩。本次尤金世锦
赛，朱亚明的目标就是冲击中
国男子三级跳远的首枚世锦赛
奖牌。

进入 2022 赛季后，朱亚明
在5月跳出过17米 22的成绩，
展现出不俗的竞技状态。在此
前的世锦赛男子三级跳远预赛
中，他在第一跳便超过17米 05
的及格线，以17米 08顺利晋级
决赛，完全具备冲击奖牌的竞
争力。

共有12名选手入围世锦赛
男子三级跳远决赛，奖牌的竞

争在东京奥运会前四名之间展
开。除了亚军朱亚明外，还有
新科奥运冠军皮查多、铜牌获
得者赞戈以及第四名克莱耶。
皮查多、克莱耶、赞戈的个人最
好成绩均超过 18米，皮查多曾
获得2013年、2015年世锦赛银
牌，克莱耶曾获 2012 年、2016
年奥运会银牌以及四枚世锦赛
奖牌，朱亚明冲击奖牌的难度
并不小。

与预赛的集体慢热不同，
12名运动员在决赛的第一跳就
表现得极为兴奋，皮查多第一

个出场就跳出17米 95，为最终
的夺冠奠定了基础。朱亚明第
一跳的成绩为17米，第二跳17
米 31，前两跳在起跳方向上未
能合理把控，第三跳和第五跳
均犯规，第四跳在没有踩到板
的情况下跳出 16 米 98，伴随
着最后一跳成绩为 16 米 85，
最终朱亚明冲击银牌未果，收
获中国男子三级跳远在世锦
赛上的首枚奖牌，并创造今年
个人最佳成绩。皮查多以 17
米 95 获得冠军，赞戈以 17 米
55 摘银。

赛后，朱亚明对决赛的成
绩并不满意，这与他去年在东
京奥运会决赛上跳出的 17 米
57 有很大差距。“发挥并不太
好，风速影响了助跑的速度和
方向，在助跑上浪费了太多的
能量，没有一次助跑是顺畅
的。”据朱亚明透露，自去年奥
运会赢得银牌后，他这一年经
历了很多，状态也出现起伏，

“很长时间不知道发生了什
么，好几次比赛只能跳 16 米
多，并且有不愿比赛、抗拒比
赛的感觉。”好在经过教练和团

队的努力，艰难的日子总算挺
过去了。

展望巴黎奥运会新周期的
备战，朱亚明认为东京奥运会
和世锦赛的两枚奖牌为巴黎奥
运会打下了良好的基础，为新
的大赛周期树立的信心，“东京
奥运会是对上限的提升，这次
世锦赛是对底线的提升，我期
待继续提升上限，提高自己的
绝对实力。其实要想获得大赛
金牌可能性是非常大的，但这
条路并不容易，要积极努力地
将每一步做好。”

羽球空间·观察 英超·焦点

曼联新帅滕哈格
备战渐入佳境

提前解禁石宇奇，国羽此举为哪般？
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这届东亚杯，中国男足有一
个拗口的名称，“中国男足国家选
拔队”。

这个名字是怎么来的呢？原
本，中国足协想派 U23 男足来参
赛，可以借东亚杯为原定于今年
9 月 举 行 的 杭 州 亚 运 会 锻 炼 队
伍。虽然亚运会延期举行，但足
协仍然选择派出了一支年轻的队
伍，除了谭龙和蒋光太之外，所有
球员都是 U23 年龄段球员。

“国足选拔队”这个名字首度
进 入 公 众 视 野 ，是 在 2019 年 10
月。当时国足尚在世预赛亚洲区
40 强赛征战，因此当时二度担任
国足主帅的里皮以“不能分心”
为 由 拒 绝 率 队 参 加 东 亚 杯 ，李
铁 被 足 协 授 命 带 队 ，他 在 集 训
时征调的球员全部无缘国足 40
强赛名单。

不过，等到 12 月 10 日正式公
布东亚杯参赛名单时，里皮却已
经从国足帅位上再度离任，李铁
的国足选拔队，也就顺理成章地
升级成了中国队。而不久之后，
李铁也正式担任了国足主帅。

“国足选拔队”还有个前身，
叫“国足集训队”。2019 年 3 月，
在里皮从国足第一次挂印而去
之后没多久，卡纳瓦罗曾以国足
集训队教练的身份带队参加中
国 杯 赛 事 ，这 被 外 界 视 为 一 次

“面试”，但卡纳瓦罗的球队遭遇
连败，尤其是不敌泰国队，随后，
一切也就没了下文。

无论是“选拔队”还是“集训
队”，都透着一种不确定、不自信
的味道。像带队 的 李 铁 和 卡 纳
瓦 罗 ，当 时 都 是“ 临 时 工 ”的 身
份，以“选拔”或“集训”冠名，似
乎 也 想 告 诉 球 迷 ：我 们 不 是 国
足，所以就算输了，丢的也不是
国足的脸。

但是，这可能吗？
无论在转播画面中，还是在

国际足联的记录中，都只会以“中

国队”的方式来记录这些比赛。
而在球迷的眼中，也不会因为球
队加了一些其他名目，或者带队
的是扬科维奇而不是李霄鹏，就
把它和中国男足国家队区别开
来。想通过“选拔队”或者“集训
队”的方式，来实现输球时的“丢
卒保车”，维护中国男足的形象和
声誉，这更像是一厢情愿。

本届赛事确有特殊之处。因
为今年卡塔尔世界杯举办时间
在 11 月，在日韩两队眼中，7 月
举行的东亚杯陡然有了为世界
杯决赛圈练兵的价值，因此会考
察更多成年队的替补球员而非
过去更常见的锻炼年轻球员，这
也令比赛的强度比预期中有所
提升。

在昨晚的第二轮比赛中，国
足在全场处于劣势的情况下顽强
地战平了日本队。虽然双方球
员的技术差距依然明显，国足的
控球率只有三成，但他们的精神
状态比首战不敌韩国队时有了
明 显 的 提 升 ，阵 型 也 压 得 更 靠
前，甚至在下半场尾声还有爆冷
赢球的机会。

球迷的眼睛是雪亮的，他们
不会因为球队名称的不同而区别
对待，却会因为场面的提升而及
时喝彩；他们能看到的也不只是
最后的比分，球员在场上的投入
和拼搏，都会成为他们改变口碑
的依据。

现在的国足，既缺乏正式比
赛机会，国际排名也已跌出亚洲
前十，每场比赛都很珍贵。所以，
对于这些年轻球员来说，球队的
名字里有没有“中国队”固然重
要，但更重要的是球员心中有“中
国 队 ”，不 要 想 着 自 己 是“ 临 时
工”，而要以现役国足球员的标准
要求自己。

只有忘记“练兵”，才能更好
地练兵。

羊城晚报记者 赵亮晨

朱亚明在比赛中 图/视觉中国

国足选拔队
不是“临时工”

中国队球员谭龙（左）和对方球员争顶
图/视觉中国

广东省人类遗传资源保藏应用学会筹备成立公告
经广东省社会组织管理局同意，陈曲波等 9名发起人筹备成立广东

省人类遗传资源保藏应用学会。学会业务主管单位是广东省科学技术

协会，学会旨在提高我省人类遗传资源保藏学术管理水平，搭建全省人

类遗传资源应用研究共享平台。现诚邀从事广东省人类遗传资源保藏

与应用领域相关工作企事业单位或个人加入学会。联系人：陈先生；联

系方式：020-39318172；邮箱：qubochen326@126.com。

交易公告
受委托，南方联合产权交易中心现组织对以下标的进行公开交易:

粤AL3D05江淮牌小型普通客车
一、转让方：中国银行股份有限公司广州开发区分行。 二、标的：粤AL3D05

江淮牌小型普通客车。 三、转让底价： 2.385 万元。四、信息公告期：2022 年 7
月 25 日至 2022 年 8 月 5 日 17：00 止。五、受让方必须提交书面受让申请并按受
让条件提交相关证明材料。

详情请登陆网址：www.csuaee.com.cn 咨询电话：020-38830229
南方联合产权交易中心

2022年 7月 25日

交易公告
受委托，南方联合产权交易中心现组织对以下标的进行公开交易:

粤A751CV别克牌小型普通客车
一、转让方：中国银行股份有限公司广州黄埔支行。 二、标的：粤 A751CV

别克牌小型普通客车。 三、转让底价： 1.944 万元。四、信息公告期：2022 年 7
月 25 日至 2022 年 8 月 5 日 17：00 止。五、受让方必须提交书面受让申请并按受
让条件提交相关证明材料。

详情请登陆网址：www.csuaee.com.cn 咨询电话：020-38830229
南方联合产权交易中心

2022年 7月 25日

遗失声明:广东中添能源有限公司（统一
社会信用代码：91440106MA9YC72W34）
遗失公章、财务章、合同章、发票章、法人
章（吴伟良）各一枚，现声明作废。

遗失声明
广州浩洋海洋技术有限公司遗失公章、
法人章、财务章、发票章各一枚，现声明
作废。

遗失声明
广州沐湘电子商务有限公司遗失法人
章（刘春林），现声明作废。

遗失声明
汕头市金平区金巧川味麻辣美食店遗
失食品经营许可证正副本，许可证编
号：JY24405110079496，现声明作废。

遗失声明
吴川市王村港伟莲烧腊摊遗失营业执
照正、副本，注册号 440883600170181，
经营者：凌伟莲，现声明作废。

遗失声明：汕头市潮南区红场镇苏明经济
联合社遗失广东省农村集体经济组织正
副本，证号：粤农集字第051407019000号，
声明作废。

遗失声明
乳源瑶族自治县亿通物流有限公司遗
失财务专用章、发票专用章各一枚，声
明作废。

遗失声明:广宁县南粤珠宝玉石首饰行
业 协 会 遗 失 财 务 专 用 章 一 枚, 编 码
4412230002246;行政章 (钢印)一枚,编码
4412230002248,声明作废。

迁坟通告
根据广州市规划和自然资源局征收土地预公告（穗规划资源预征字

〔2021〕211 号）,珠三角城际轨道交通广佛环线佛山西站至广州北站段项目（白
云区段）需征收江高镇大岭村集体土地，其中涉及大岭村土名为“牛牯岭”地段
征地范围内山坟需要迁移。请上述地块内坟主于 2022年 7月 31日前到江高镇
大岭村民委员会配合登记，并于 2022 年 8 月 31 日前迁坟完毕。逾期未登记和
未完成搬迁的，将根据相关规定，作无主坟处理。

特此通告。
联络地址：江高镇大岭村民委员会，联系电话：020-86063033

广州市白云区江高镇人民政府
2022年 7月 22日

公 告
郭富华现持陈有珍生前在广州市番禺公证处订立的公证遗嘱，向广东省广

州市番禺公证处申请办理陈有珍遗下的下列遗产继承公证：1、陈有珍名下在广
州农村商业银行股份有限公司的款项 [账号：06052134000000962]；2、陈有珍名
下在中国建设银行股份有限公司的款项[帐号：3322019980120592487]；3、陈有珍
名下在中国建设银行股份有限公司的款项[帐号：4405314235100074616]；4、陈有
珍名下在广州市番城农村信用合作社大石沙溪分社的款项[帐号：011601-0200-
00979715]；5、陈有珍名下在广州市番禺区大石街沙溪村经济合作社持有的股权
[股东编号：200064327，股份数额：拾股]；6、坐落在广州市番禺区洛浦街沙溪村
沙滘东路三村北街 8 号之一的房屋一间及土地使用权 [粤房地权证穗字第
0210000356号]。陈有珍于 2022年 6月 29日死亡，请持有陈有珍对上述财产订立
的其他公证遗嘱（赡养协议、遗赠抚养协议）的人士或其他经陈有珍生前扶养且
缺乏劳动能力又没有生活来源的人，对郭富华申办继承上述遗产有异议的人
士，在本公告首次刊登之日起三十日内，携有关证明材料向广东省广州市番禺
公证处申报。

联系地址：广州市番禺区市桥街富华东路 518号桥力大厦首层
广东省广州市番禺公证处

联系人：钟珏甄
邮政编码：511400
联系电话：（020）39277842
增城西站交通集疏运系统规划及周边地区控制性详细规划

环境影响评价公众参与第二次公示
一、环境影响报告书征求意见稿全文的网络链接及查阅纸质报告书的方式和

途 径 环 评 报 告 征 求 意 见 稿 链 接 ：https://pan.baidu.com/s/1H2qBOcBKBmpKK
R0F29uJvQ，提取码：ssu0

查阅纸质报告书的地址详见下文联系方式。
二、征求公众意见的范围：规划地块周围单位、专家、群众等。
三、公众意见表的网络链接
公众意见表登录中华人民共和国生态环境部网站获取，网址如下：http://www.

mee.gov.cn/xxgk2018/xxgk/xxgk01/201810/t20181024_665329.html
四、公众提出意见的方式和途径:请公众向公示地址发送电子邮件、电话等方

式，发表对本规划环评工作的建议和看法。
委托单位：广州市规划和自然资源局增城区分局
联系人：黄工 电话：020-82667612 邮箱：byzx2030@gz.gov.cn
评价机构：广州市环境保护工程设计院有限公司
联系人：吴工 电话：13642655721 邮箱：732027652@qq.com
五、公众提出意见的起止时间
本次公示共 10个工作日，起止日期：2022年 7月 18日至 2022年 7月 29日。

广州市规划和自然资源局增城区分局
2022年 7月 25日

遗失声明
广州红卫彩印有限公司，统一社会信

用代码: 91440101MA9W6MAL09，遗失营

业执照正副本、公章一枚，现声明作废。

广州红卫彩印有限公司营销部，统一

社会信用代码: 91440101MA9W78192T，遗

失营业执照正副本、公章一枚，现声明作废。

广州红卫彩印有限公司营销部，统一

社会信用代码: 91440101MA9W73DK5E，

遗失营业执照正副本、公章一枚，现声明作废。

清算公告:佛山市南海海猫食品进出口
有限公司股东会决定，本公司停止经
营，清理债权债务。请有关债权人自本
公司公告见报之日起 45天内，向本公司
清算组申报债权，逾期不申报，视为放
弃权利。清算负责人，陈凯隆，陈凯宁，
庄东发，清算结束后，本公司将向公司
登记主管机关申请注销登记。

声 明
今声明葫芦岛海盛石油化工有限

公司已于 2022年 4月 28日终止所有油

品贸易相关业务，特此声明。

葫芦岛海盛石油化工有限公司

2022 年 7月 15日

遗失声明：汕头市潮南区红场镇佳鸡经济
联合社遗失广东省农村集体经济组织正
副本，证号：粤农集字第051407019001号，
声明作废。

分类广告分类广告

咨 询 电 话：8713 8888

每格1×3.5c㎡
● 每 格 可
放 一 行 标
题 三 行 内
文 或 每 格
放四行内文。
●每格200元。

分类广告
地址：广州市黄埔大道中309号自编3-10A一楼
咨询电话咨询电话：020-87138888

上门广告服务代理：

本版信息由大众提供，请需者谨慎选择！

锦洪广告：020-87566523、13622244208
地址：广州市天河区天河路 242号丰兴广场

B座 1110 室

亮话
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